

きざはし



校訓 心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第6号

令和6年9月6日(金)

新たな目標に向かって

44日間の長い夏休みが終わりました。連日の猛暑に加え、地震や台風等の自然災害等があり心配しましたが、大きな怪我や事故の報告もなく、生徒たちの元気な顔を見ることができ、安心しています。8月には、部活動で関東大会やマーチングフェスティバル等に出場した生徒やプレゼンテーションフォーラムに出場した生徒、「笑顔サミット」に参加した生徒がいるなど、様々な場面で二中生の活躍が光りました。他にも、夏休みの課題に取り組んだり塾に通ったりするなど、学習面にも力を注いだ生徒もたくさんいます。多くの生徒が充実した夏休みを過ごすことができたこと、うれしく思います。前期後半には、新人体育大会や合唱祭等が予定されています。一人一人、新たな目標を立ててがんばっていきましょう。



笑顔サミット

8月7日(水)しあわせプラザ、那珂湊コミュニティセンターを会場に、児童生徒会活動交流会「笑顔サミット」が行われました。今年度は市誕生30周年記念し、「私たちが創る、未来のひたちなか市」のテーマのもと、各小・中学校の代表児童・生徒たちと意見交流しました。本校からは生徒会の3名の生徒が参加し、ひたちなか市のよさや魅力を再発見したり、よりよいまちづくりのために自分たちにできることを考えたりすることができました。

30th Anniversary

30th

ひとが咲くまち。ひたちなか



マーチングフェスティバル

8月25日(日)、第61回茨城県マーチングフェスティバルが行われました。これまでの練習の成果を発揮し、音だけでなく動きも合わせながら力強い発表をすることができ、「銀賞」を受賞しました。この結果に伴い、10月6日(日)に流山市で行われる東関東マーチングコンテスト出場のための推薦状をいただきました。次の大会に向け、さらに美しく力強いパフォーマンスができるよう練習に励んで参ります。引き続きよろしくお願いします。



関東大会出場おめでとうございます

本校の生徒9名が、関東大会に出場しました。おめでとうございます。

☆卓球女子：1名

☆柔道(舞鶴)男子：3名 女子：2名

☆ソフトボール(アストロプラネッツ)：3名